

Trois candidats en lice pour le prix

NAMUR Le développement durable à l'honneur

En partenariat avec la Fondation pour les générations futures, la Province de Namur prépare son Prix du développement durable qui distinguera une entreprise ou un organisme pour son action au quotidien ou des projets spécifiques. La récompense sera décernée le 19 mars prochain. Ce lundi, les deux instigateurs présentaient l'édition 2015 et les candidats en lice, dans les locaux du lauréat de l'an dernier : D'Ici. Trois candidats espèrent décrocher le prix. Il s'agit d'Agribio, installé à Havelange, du Groupe d'action local du Pays des tiges et chavées (qui couvre les communes d'Assesse, Gesves et Ohey) ainsi que la régie foncière de la Ville de Namur.

Agribio est une coopérative céréalière réunit six acteurs. « Elle assure le stockage, la transformation, et la commercialisation de productions céréalières certifiées bio, explique l'en-

treprise. Et c'est par le biais d'une boulangerie qu'elle assure la commercialisation de pains au départ de bâtiments agricoles désaffectés. L'objectif est de sortir du système et de se réapproprier le marché avec des produits intégrant une dimension environnementale et sociétale. Les travaux d'aménagement ont été réalisés avec des matériaux locaux et des entreprises du coin. Les récoltes étant moulues et panifiées sur place, la coopérative réalise de belles économies sur les transports et l'intégration dans une ferme en activité permet de valoriser une grande partie des sous-produits comme les litières, l'alimentation animale ou le compost. Des panneaux solaires contribuent pour 15 % à la fourniture d'électricité nécessaire au fonctionnement des machines. » Son chiffre d'affaires est passé de 550.000 euros en 2012 à 921.000 en 2014. ■

L. Sc.